
第３２号
発行日:平成２６年１２月１６日
発 行 : 三春町立岩江中学校
電 話 : 0247－６２－８２９０
ＦＡＸ : 0247－６２－８３８０

school@iwae-j.fks.ed.jpE-mail:
学校経営基本方針『こころ豊かに』～共に語り合い、共に学び合い、共に成長する学校～

【今年もお世話になりました！ 】～来年も連携・協力で子どもたちのよりよい成長を！～
４月の入学式・始業式から１０ヶ月。さまざまな学習や出会いをとおして、子どもたちは着実

に成長してきています。右下の左側の写真は、本たより第２号で掲載した写真です。右側の写真
は、同じ場所の１２月１１日の写真です。年度はじめと年の終わりの師走、いずれも何かと落ち
着かない時期ですが、子どもたちはきちんとスリッパを整えて使用していました。少しだけずれ
ているのは、年明けからの課題かなと感じてもいます。
子どもたちの着実な成長には、学校とご家庭との密なる連携が欠かせません。おかげさまをも

ちまして、慌ただしい師走の時期に、トイレ使用後はスリッパをきちんと整えることができてい
ることは、子どもたちの心身の成長の
何よりの証と言えます。
今年もお世話になりました。保護者

や地域のみなさまのご理解・ご協力
、 、と 何よりも子どもたちのがんばりで

ここまで岩江中学校を運営することが
できました。平成２７年もそして、２
７年度もかわらずどうぞよろしくお願
いいたします。

【年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動開催中 】！ ～冬季の交通安全を。～
先日、お知らせした学校前の坂道の道路の舗装工事が完了いたしました。１２日の朝には、

アスファルトにくっきりと白い線がひかれ、横断歩道とその場所を示す青い標識も輝いていまし
た。カメラのフラッシュに反射し、道路の白い線も横断歩道の標識もはっきりと見えました。
それにしても、横断歩道を示す標識の棒を横から見ると結構な坂道です。冬期間の、凍結や積

雪によるスリップ事故を決して起こさないようにしなければならないと強く感じました。
折から、県では 『年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動』展開中です。以下のとおりと、

なっていますので、期間中のみならず、常に、交通安全、交通事故防止にみんなで取り組んでい
きたいと思います。

『年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動』
○ 期 間 平成２６年１２月１０日(水)～平成２７年１月７日(水)までの２９日間
○ スローガン 「知らせよう 早めのライト あなたから」
○ 運動の重点 １ 夕暮れ時や夜間の交通事故防止（特に、反射材用品等の着用の推進）

２ 全ての座席のとベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
３ 飲酒運転など悪質・危険な運転の根絶

※ シートベルト非着用の３つの危険！
１ 車内で全身を強打する。

時速６０㎞／時での激突は高さ１４メートルからの落下と同じ衝撃です。
２ 車外に放出される。

衝突の勢いで車外に放り出され、路面で体を強打したり後続車にひかれたりする可能性
があります。

３ 同乗者に被害を与える。
衝突の勢いで後部座席同乗者が前席の人にぶつかったり前席の人がエアバックに挟まれ

たりする可能性があります。
そこで です。、“全席シートベルト着用 “体格にあったチャイルドシート””



【日暮れがはやく、もうすぐ雪の季節を迎えます！
～ 】おかげさまで校舎外周照明工事が完了し除雪機の試運転もしましたました！～

ご不便・ご迷惑をおかけしていた下校時の校舎周辺の“暗さ”でしたが、今は、給食室前の照
明が、ピカッ、ピカッ、ピカッと光を放っています。また、雪の季節を間近に控え、先日、町か
ら購入いただいた除雪機の試運転もいたしました。地域の方々や町の教育委員会のご尽力により
校舎周辺の暗さは薄明かりへとかわり、雪の季節への備えも整いつつあります。たくさんのみな
さんに支えられて、私たちの快適な生活や安全・安心があることを忘れずにいたいと思います。
本当にありがとうございました。

【年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動開催中 】！ ～冬季の交通安全を。～
寒さが次第に増してくる師走の一日、体育館からは気合いの入った、引き締まった声が聞こえ

てきました。その声にひかれて体育館へ行ってみると、そこには、防具を着けた裸足の剣士たち
の姿がありました。今は、武道が体育の授業の中では必修となっていて、本校は剣道を選択して
います。
冷たいだろうなと自分も靴下を脱いで床にたち、すぐに靴下を履き直しました。見学している

と、男同士の気合いの入った鍛錬かと思い、ふと傍らをみると、赤やピンクの靴下が上履きの中
に入れられていました。あれっ？そう。男女共習で、身長差をものともせず果敢に体の大きな男
子に立ち向かっていっていたのは小柄な女子でした。そして、最後は 「礼」で終わる。寒さの、
中にすがすがしさを感じたひとときでした。

【未来の岩江中生、がんばる！ 】～岩江幼稚園の発表会に行ってきました。～
１２月６日(土)は、岩江幼稚園のおたのしみ発表会の日でした。ご招待をいただき参加してま

いりましたが、相当鍛えられていました。小さな子から年長さん
まで幅広い出演でしたが、なが～い台詞をすらすら言ったり、複
雑な動きの演技を難なくこなしたり、縄跳びや楽器を上手に操っ
たりと、すばらしい出来映えでした。
教育の力、積み重ねの力というものはすごいもんだなあと今更

ながら感じました。幼稚園・小学校・中学校とそれぞれの場所で
子どもたちはたくさんのことを学びます。それがつながることに
より、さらに効果的な教育が展開できるのかなと、幼・小・中の
“連携”の大切さについても考えさせられた機会となりました。

【来年も岩江地区がますます
発展し、岩江中学校の子ど
もたちが『自立』に近づけ
ますように！

～学校と保護者・地域のみなさん
】とのよりよい連携のもとに～

『よいお年を！』


